
令和 6 年 第 1 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 6 年 5 月 21 日（火） 14：00～14：30 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○  

 

あいさつ 施設長 島村真美 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和 6 年度第 1 回目の運営推進会議を開催

いたします。令和 6 年度より施設長が山川から島村に代わりました。引き続きのご指導をいただきますよ

うよろしくお願いいたします。 

 

議事 

１.入所待ち情報 

２.入所者様の利用状況 

３.施設内感染症の推移 

４.行事等活動状況 

５.事故・ヒヤリハットの取り組みについて 

６.ももふれあい保健室カフェ  

７.その他 

     

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 令和 6 年 7 月 16 日(火)14 時 00 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 史子 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 藤田 あかね 〇 

事務局 施設長 島村 真美 〇 

事務局 顧問 山川 広子 ○ 

事務局 特養・看護師 日紫喜 純子 ○ 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち情報 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【入所待ち情報】 入所待ちは 1名で 5月中に入所の予定です。空床が 1床です。 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所者様の利用状況】 

 

 

・現在の入所者様は介護度 2(特例入所)の方が 1 名、介護度 3

が 6 名、介護度 4 が 6 名、介護度 5 が 5 名、合計 18名で平

均介護度は 3.8です。稼働率は 90％です。 

３.施設内感染症の推移 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【施設内感染症の推移】 ・現在感染症の発生はありません。令和 5年 5月からコロナ

も 5類感染症となり落ち着きつつありますが、引き続き感染

症については介護老人福祉施設なので観察経過していきた

いと考えています。面会も 15 分間程度とし飲食無しで対応

しています。常に換気、手洗い、密接、密集に注意し、衣替

えの季節なので衣類の調整をしながら体温調整も行ってい

ます。 

４.行事等活動状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【行事】 

 4 月 ぼた餅作り 

 

 

 

    お花見 

 

 

5 月 誕生日会 

 

    母の日 

 

 

 

 

・あんことご飯を別々にお出しして、入所者様にも参加して

いただきお餅を丸めあんこで包んで一緒にぼた餅を作りま

した。ご自分で作ったぼた餅を召し上がっていただきました

が、とても喜ばれました。 

・3 日間に分けて施設の車で北勢中央公園へお花見に行きま

した。いなべ市内を走り大安町を巡るようなドライブでお花

見の他にも楽しかったと喜んでいただきました。 

・給食と連携して大きなデコレーションケーキを提供しお祝

いしました。 

・母の日行事はプランターに入所者様と一緒に「ひまわり」

「きゅうり」の種蒔きをしました。これからの成長を楽しん

でいただきたいと考えています。花の水やり時には昔奥様も

こうして毎日水やりをしていたと涙ぐみながらお話しして

下さる入所者様もおられたり、水やりの時間帯を教えてくだ

さる等、入所者様の刺激にもなるのではと実感しています。 

５.事故・ヒヤリハットの取り組みについて 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事故報告】 

【ヒヤリハット】 

 

 

 

 

 

 

 

・4月、5月の転倒事故は 4件でした。 

・4 月、5 月のヒヤリハットは 4 件でした。転倒には至らな

かったが転倒が起こりうる可能性があったもので夜間の排

泄時にコールボタンを押さずにご自分で立ち上がろうとし

ていた、普段は歩行器で職員の寄り添いのもと移動している

方が自分で立ち上がり歩行しようとしていた、ベッド柵を持

ち上げ外そうとしていた、等の事例がありました。 

・平均介護度が 3.8で歩行器やシルバーカーを使って歩行さ

れている方も多く転倒リスクが高くなってきています。夜間



  は何時にお手洗いに行かれるか排泄の時間の統計をとりオ

ムツ交換の時間を決める、午後も体操をして日中の活動時間

を増やし夜間ぐっすり眠れるようにする等少しでも転倒を

防げるよう、今後も引き続き職員間で話し合い対策を考えて

いきたいと思います。 

６.ももふれあい保健室カフェ 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

【ももふれあい保健室カフェ】 

 

 

 

 

 

・6年度もいなべ市からの補助金を利用し開催しています。 

・4月 17日に 6年度第 1回目を開催し、参加者は職員 4名を

含め 16 名でした。ショートステイを利用されていた認知症

の方も参加されました。 

・フルーツケーキを作りながら参加者同士で交流を図ってい

ただきました。顔馴染みの関係ができつつあるので終始和ん

だ雰囲気でとても楽しいと参加者した方の感想をいただき

ました。 

・開催日について問い合わせをいただくこともあり、こちら

からも電話で次回の参加の有無を確認し、少しでも地域の皆

様に交流の場として使っていただけるよう工夫していきた

いと思っています。 

・次回は 6 月 19 日(水曜)ちぎり絵で暑中見舞を作成する予

定です。 

７．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

藤田氏 

 

 

事務局 

 

伊藤氏 

 

 

事務局 

伊藤氏 

 

 

事務局 

 

 

お知らせ等があればお願いでき

ますか。 

【専門職のための認知症相談会

のご案内】 

 

その他ご意見やご質問ございま

せんか。 

 

 

 

ご要望等はございませんか。 

 

 

 

必要品がある時は毎月の請求書

にリストを同封しますのでよろ

しくお願いいたします。 

 

 

・認知症相談会のお知らせです。地域包括支援センター、ま

たは担当ケアマネジャーにご相談下さい。専門職へお繋ぎし

ます。 

 

 

行事はドライブや土いじりが本人も好きなので喜んでいる

と思います。ふれあい保健室カフェも参加していますが和や

かな雰囲気で色々な話も聞く事ができて楽しいです。 

 

コロナ禍前は居室へ行った時に身の周り品を補充していま

したが、現在は施設で管理していただいているので必要な物

があれば用意しますのでお知らせください。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行う予定ですので、次

回開催は 7 月 16 日、14 時 00 分からお願いいたします。本

日はご出席いただきありがとうございました。 

 


